

Des manifestations ont lieu dans 7 états du Brésil contre la nouvelle condamnation de Lula



Brasilia, 8 février (RHC)- Des milliers de manifestants sont descendus dans la rue dans sept états brésiliens pour protester contre la nouvelle condamnation de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula.

Selon le site Brésil de Fato, les plus grandes manifestation de soutien à Lula ont eu lieu à Sao Paulo, devant le siège de la direction nationale du Parti des Travailleurs et à Curitiba, au Parana, où se trouve emprisonnée le leader de gauche.

La juge fédérale, Gabriela Hardt, a condamné mercredi à 12 ans et 11 mois de prison l'ex-président qui purge déjà des peines de prison pour d'autres affaires.

Gabriela Hardt a considéré que Lula a tiré des bénéfices de la réparation d'une maison de campagne à Atibaía, à l'intérieur de Sao Paulo, prenant en compte l'argument du Parquet Fédéral qui l'a accusé d'avoir participé de façon consciente à un schéma criminel de blanchiment d'argent et de corruption qui implique l'entreprise étatique Petrobras et des sous-traitants.

La défense de Lula affirme qu'il n'y a pas de preuves du fait que les réformes dans la propriété mentionnée aient un quelconque lien avec un éventuel schéma de corruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183021-des-manifestations-ont-lieu-dans-7-etats-du-bresil-contre-la-nouvelle-condamnation-de-lula>



Radio Habana Cuba